



Alejandro Moreno asevera que lo pueden perseguir, pero el PRI votará en contra de la Reforma Electoral

Después de que el coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, informara que se reactivó el juicio de desafuero contra Alejandro Moreno, el dirigente nacional del PRI afirmó que lo pueden presionar, perseguir y amenazar, pero su partido votará en contra de la Reforma Electoral.

A través de sus redes sociales, Moreno Cárdenas pidió a Morena le ponga hora y día para el desafuero y que se va a defender.

Por su parte, Mier explicó que la Comisión de Procedencia de la Cámara de Diputados avanzará con el desafuero del legislador priista como con otros casos y negó que la reactivación del juicio se deba a presiones para que el PRI vote a favor de la Reforma Electoral.

https://drive.google.com/file/d/1FRD8MO_okU8PGLlr83fN4K69y5f2w7fx/view